



## **Demo für Toleranz und Solidarität**

Dieses Projekt von Fotograf Johannes Bichmann in Zusammenarbeit mit der Caritas Oldenburg soll uns daran erinnern, dass Liebe immer stärker ist als Hass. Wir haben keine Angst, Gesicht zu zeigen für einen würdevollen und respektvollen Umgang miteinander unabhängig von Herkunft, Geschlecht oder sexueller Orientierung.

Wir sind schön in unserer Vielfalt und wir haben eine Stimme. Deshalb stellen wir gemeinsam eine analoge und digitale Fotoausstellung als Dauerdemo auf die Beine.

*Wollt ihr mitmachen?*

Dann informiert euch über öffentliche Fototermine auf unseren Kanälen:

**[vielfaltvereint.de](http://vielfaltvereint.de)  
[instagram.com/vielfaltvereint](https://www.instagram.com/vielfaltvereint)**

